

BOLETÍN DE PRENSA No. 484 ->>

Se llevó a cabo la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado, órgano colegiado al cual pertenece la UAA.

Se buscará vinculación con universidades del extranjero para implementar programas de innovación, movilidad y aplicación del conocimiento en la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes, en su calidad de vocal, participó en la reunión de la Comisión Ejecutiva de la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) en la Universidad de Buenos Aires, Argentina; durante la cual colaboró en la toma de decisiones importantes para la implementación del plan de trabajo 2018-2019 de dicha organización internacional, así como en el desarrollo de acciones para emprender diferentes proyectos en materia de vinculación para el fortalecimiento del posgrado y la investigación en la UAA.

En este sentido, se buscará fortalecer la formación de estudiantes de especialidades médicas a través de rotaciones con la Universidad Simón Bolívar de Colombia y se buscará realizar el Seminario Universidad-Empresa en la UAA, con el propósito de apoyar a los consejos y cuerpos académicos para el desarrollo de tesis pertinentes, la formación de capital intelectual e investigación para la atención de necesidades sociales.

Asimismo, se buscará un acercamiento con la Universidad de Buenos Aires, Argentina, para conocer el modelo de Ciencia, Tecnología e Innovación e identificar elementos que puedan potencializarse en la UAA en materia de investigación, programas de posgrado y transferencia del conocimiento.

De este mismo modo se pretende promover más las becas de la AUIP para la movilidad e intercambio de estudiantes y profesores de posgrado; además, se llevará a cabo un acercamiento para la integración de la UAA a la red de educación continua a través de las colaboraciones con la Universidad de Barcelona, España, con el propósito de avanzar en la internacionalización a través de diplomados y cursos cortos.

En esta reunión de la AUIP participó en representación del rector Francisco Javier Avelar González, la directora general de investigación y posgrado, María del Carmen Martínez Serna, quien junto a representantes de las demás universidades asociadas acordaron implementar estrategias para la resolución de problemáticas con perspectiva internacional desde la investigación, esto con el propósito de fortalecer la calidad académica de los programas

educativos; y se estableció la creación de dos nuevas redes de investigación sumándose, para este 2017, 13 redes en temáticas como: arte y patrimonio, procesos de enseñanza-aprendizaje, energías renovables, acuicultura, política criminal e inseguridad.

Cabe mencionar que, en esta reunión de la Comisión Ejecutiva de la AUIP, estuvieron presentes representantes de instituciones de educación superior de ocho países: Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Cuba, España, México y Perú.

La Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado (AUIP) es un organismo internacional no gubernamental reconocido por la UNESCO, dedicada al fomento de los estudios de postgrado y doctorado en Iberoamérica. Actualmente está integrada por casi 185 prestigiosas instituciones de educación superior de la Península Ibérica, Portugal, América Latina y el Caribe, se rige por un Consejo Superior, integrado por los Rectores de todas las instituciones asociadas y una Comisión Ejecutiva, como órgano colegiado.

